

Charla-Taller sobre Disfonía Espasmódica

21/02/2008

Duración del evento: 1 día.
Conferencia

Andalucía

Disfonía Espasmódica

Charla-Taller sobre Disfonía Espasmódica

La Asociación Española de Difonía Espasmódica (AESDE) ha organizado una serie de talleres en varios Centros de Salud de la provincia de Cádiz, para exponer las consecuencias de esta enfermedad de origen neurológico que afecta la capacidad de hablar.

Dichas charlas se impartirán por parte de nuestra presidenta Encarna Caballero para Médicos y Enfermeros de los Centros.

En éste día la charla sobre Disfonía Espasmódica a cargo de la Asociación AESDE será en el centro de salud de Ubrique (Cádiz).